
PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha incorpora el servicio de fisioterapia en el Centro de Salud de Mira

La administración regional pretende que esta nueva prestación empiece a funcionar durante los primeros meses de 2022, lo que se dará una vez se complete el acondicionamiento necesario del espacio.

PlantaDoce
7 ene 2022 - 17:35



Castilla-La Mancha amplía su cartera de servicios. La administración regional incorporará el **servicio de fisioterapia en el Centro de Salud de la localidad conquense de Mira**. Esta inclusión ofrecerá prestaciones a una población de más de un millar de personas.

PlantaDoce.

El objetivo es que esta nueva prestación empiece a funcionar durante los primeros meses del año, según han explicado los directores generales del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam), José Antonio Ballesteros y Begoña Fernández. La entrada en funcionamiento se dará **una vez se complete el acondicionamiento necesario del espacio**, que fue inaugurado en 2011.

Para Ballesteros, se trata de “una atención sanitaria fundamental para una zona con un porcentaje elevado de población mayor de 65 años, con mucha patología osteomuscular, que se van a poder beneficiar de esta nueva prestación que antes recibían en el Centro de Salud de Talayuelas”, ha explicado.

En este sentido, Fernández ha destacado la importancia de acercar este tipo de servicios a la población rural. Esta política pretende **evitar desplazamientos de los vecinos a otros municipios para recibir este tipo de atención sanitaria** y avanzar en la lucha frente a la despoblación de las localidades pequeñas.

Castilla-La Mancha pretende evitar desplazamientos de los vecinos a otros municipios para recibir atención sanitaria

La puesta en marcha de este nuevo servicio va a permitir llevar a cabo estrategias y actividades de promoción de la salud y de prevención de diferentes patologías, tal y como ha indicado Fernández.

El mes pasado, el Consejo de Gobierno regional aprobó el gasto de 1,9 millones de euros para las obras en la residencia de Los Quiñones, en Vianos (Albacete), y para la adaptación, como centro de día de mayores, de Las Quinientas (Cuenca).

Además, la consejera de Bienestar Social, Bárbara García, indicó que el Gobierno regional **destina anualmente 230 millones de euros a mantener plazas en las residencias de mayores**. A lo largo de 2022, el Ejecutivo autonómico pretende llevar a cabo inversiones para modernizar y adaptar a las nuevas necesidades los centros de atención a personas mayores, con discapacidad o en situación de dependencia y menores.